
 

 

 

 

 

 

 

QUANDO AS 

IMPOSSIBILIDADES SE 

TORNAM EM POSSIBILIDADES 

 

“Elias, porém, lhe disse: ‘Não tenha 

medo. Vá para casa e faça o que lhe disse. 

Mas primeiro faça um pequeno bolo com 

o que você tem e traga para mim, e depois 

faça algo para você e para o seu filho. 

Pois assim diz o Senhor, o Deus de Israel: 

A farinha na vasilha não se acabará e o 

azeite na botija não se secará até o dia em 

que o Senhor fizer chover sobre a terra’. 

Ela foi e fez conforme Elias lhe dissera. E 

aconteceu que a comida durou todos os 

dias para Elias e para a mulher e sua 

família” (I Reis 17.13-15). 

 

CANÇÃO DE LOUVOR – EM 

TEUS BRAÇOS – LAURA 

SOUGUELLIS 
https://www.youtube.com/watch?v=DUafkxDGjn0 

 

Segura estou nos braços 

Daquele que nunca me deixou 

Seu amor perfeito sempre esteve 

repousado em mim 

 

E se eu passar pelo vale 

Acharei conforto em Teu amor 

Pois eu sei que és aquele que me guarda 

Me guardas 

 

Em Teus braços é meu descanso (4X) 

 

Recaio em Tua graça 

Recaio de novo em Tuas mãos (4X) 

 

O toque mais puro 

O amor mais seguro do mundo (4X) 

É do meu Abba 

É do meu Abba 

 

APLICAÇÕES:  

1. Como entregar o que temos nas mãos 

do Senhor e esperar pelo milagre? 

2. Em que sentido o processo de Deus é 

mais importante que o resultado? 

Como submeter-se ao processo sem 

ver o resultado que se espera? 

3. Em quais promessas de Deus você 

está esperando? Comente sobre até 

três delas. 

4. Como é viver a vida abundante que 

Deus prometeu (conforme João 4:14 

e 7:38,39)? Comente. 

 

 

EXPOSIÇÃO DO TEXTO 

A nossa conversa Bíblica de hoje tem como base a ministração do Pr Ruimar 

Fonseca deste último domingo pela manhã com o tema “Quando as 

impossibilidades tornam-se em possibilidades”. 

Vivemos uma geração marcada pela insatisfação. São muitas as pessoas 

insatisfeitas com os acontecimentos em sua vida. E enquanto reclamam, ficam 

ainda mais distantes de suas conquistas. 

A verdade é que sempre teremos falta de algo. Porém, não podemos ser marcados 

pela insatisfação, mas devemos celebrar por aquilo que temos. 

Uma pessoa que está sempre reclamando repele até mesmo os amigos, pois é difícil 

conviver com pessoas amargas. Mas aqueles que enxergam a bênção de Deus sobre 

si e se alegram nisso, vão atrair muito mais de Deus sobre as suas vidas e sobre as 

suas famílias. 

O Pastor numerou 5 princípios para transformar impossibilidades em 

possibilidades: 

1. Entenda que você já tem tudo. O que tenho é o bastante para que o milagre 

aconteça. O que preciso já está em minhas mãos. Ex. A farinha e o azeite já estavam 

na casa da viúva (v. 12); os pães e os peixes já estavam nas mãos dos discípulos 

(Mt 14.17). Assim, também, temos em nossas mãos tudo que Deus precisa para 

transformar no milagre que necessitamos. 

2. Valorize o processo e não o resultado. Tudo na vida é resultado de um 

processo. Precisamos nos submeter ao processo se desejamos avançar na nossa vida 

profissional, amorosa, familiar, etc. O processo nos prepara para o que desejamos. 

No processo vivenciamos lutas, crises, deserto, dores, mas é nele que Deus 

fortalece nossas estruturas. 

3. Foque nas promessas de Deus. A resposta de Elias à viúva foi que “A farinha 

na vasilha não se acabaria e o azeite na botija não se secaria”. Com essas palavras, 

a mulher creu e experimentou o milagre de Deus. Quando tudo o que você tiver for 

apenas uma promessa,  agarre-a, pois mesmo que todas as fontes da terra se sequem, 

é a promessa que vai te manter de pé. Enquanto Pedro caminhou sobre a promessa, 

permaneceu de pé. É a promessa que nos sustenta em meio às turbulências da vida. 

4. Mantenha a visão da abundância. Precisamos viver o hoje crendo na 

abundância do amanhã. Assim, coloque o pouco que você tem nas mãos de Deus e 

celebre. 

5. Creia que Deus pode fazer coisas maiores. Depois de obedecer às instruções 

do Profeta Elias, a viúva de Sarepta experimentou o milagre da ressurreição de seu 

filho (v. 23). Deus quer nos revelar mais de sua graça e poder. Só temos de crer 

nele. 

Deus quer realizar em nós muito mais do que pedimos ou pensamos. No entanto, 

precisamos aceitar o processo de Deus e esperar no tempo dele para que o milagre 

aconteça. 

Por Gaspar dos Reis Silva 

 

Vem aí o 6 RETIRO IMPACTO PARA MULHERES, de 28 a 30/06. Click 

AQUI e faça a sua inscrição. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=DUafkxDGjn0
https://www.e-inscricao.com/adet-eventos/4_retiroimpacto_mulheres-qrei-5zxz-01yg#payment-information-section

